ÉDUCATION ■ Le projet Comenius à Jean-Guéhenno arrive à son terme

Un lycée tourné vers l'Europe

Le projet européen Comenius du lycée Jean-Guéhenno, autour de la gastronomie, du tourisme et du commerce, s'achève cette semaine à Saint-Amand, avec les partenaires venus de Slovaquie, d'Allemagne et du Royaume-Uni.

Yassine Azoug

ls travaillent ensemble depuis deux ans. Des lycéens des sections hôtellerie et commerce du lycée Jean-Guéhenno ont travaillé main dans la main, dans le cadre du programme Comenius, avec des élèves de trois pays européens : Slovaquie, Allemagne et Royaume-Uni,

Le programme Comenius permet les échanges et la coopération entre les établissements scolaires en Europe. L'objectif est de favoriser le développement personnel et les compétences, notamment linguistiques, tout en développant les notions de citoyenneté européenne et de multiculturalisme.



Ainsi, depuis deux ans, les lycéens saint-amandois ont travaillé avec les lycéens européens sur une thématique alliant la gastronomie, le tourisme et le commerce. Les Saint-Amandois ont ainsi été visités les différents pays partenaires.

Nouveau programme européen en projet

Le programme s'achève

cette semaine, avec la présence des lycéens européens à Saint-Amand. Hier, la première journée a conduit l'ensemble des lycéens à visiter des lieux touristiques et rencontrer des producteurs du Saint-Amandois. Aujourd'hui, ils seront à Bourges pour de nouvelles visites culturelles et gastronomiques. Enfin, jeudi, tous les lycéens participeront à différents ateliers au lycée Jean-Guéhenno pour clôturer ces deux ans de partenariat.

Mais le lycée saintamandois ne compte pas s'arrêter là. Il espère participer, pour la prochaine année scolaire, à un nouveau programme européen Erasmus +, avec les mêmes pays partenaires et un nouveau, le Portugal.

Berry républicain 22 avril 2015